

## Presentada la segunda edición de los trofeos taurinos "Coso de las Canteras"

Se pondrán en juego con motivo de la FERIA Taurina de Priego

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 29 de agosto de 2016 - 17:07



Pese a su juventud, apenas un año y medio, la Asociación Cultural Taurina Coso de las Canteras, sigue sacando a la luz y poniendo en marcha, con paso firme y decidido, proyectos cuyo principal objetivo es la difusión de la tauromaquia.

Así se puso de manifiesto el pasado viernes en la presentación de la segunda edición de los trofeos taurinos que llevan el nombre de este colectivo y que se pondrán en juego con motivo de la FERIA Taurina de Priego, que tan acertadamente fue bautizada con el nombre de la más que centenaria plaza de toros de la

localidad.

Con una destacada afluencia de público, el Centro Cultural Adolfo Lozano Sidro acogía tanto la presentación de los citados trofeos como el segundo número de la revista informativa editada por la Asociación, en la que junto a varios artículos sobre las actividades realizadas por este colectivo a lo largo del año, se incluyen información sobre las dos ganaderías anunciadas en la FERIA Taurina de Priego, completándose sus 24 páginas, en las que han colaborado un importante número de establecimientos comerciales y empresas prieguenses y cuya portada es una fotografía de José Carlos Millán, con varias infografías sobre los tercios de la lidia.

En el acto, que contó con la participación del presidente y secretario de la ACT Coso de las Canteras, Manuel Jesús Osuna y Antonio Luque respectivamente, así como del presidente del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada Serrano, se procedía igualmente a la presentación de los trofeos a los que aspiran las 2 ganaderías, 6 matadores, 12 picadores y 18 subalternos que tomarán parte en los dos festejos programados para los días 3 y 4 de septiembre. En concreto, se pondrán en juego el trofeo para la mejor faena de la feria, para el mejor peón de brega y para el mejor puyazo, ampliándose este año la nómina de galardones con el premio al mejor toro. Premios que como se anunció, se entregarán en el acto previsto para el próximo mes de noviembre.

El acto se completaba con la entrega de dos abonos infantiles para la próxima feria taurina Coso de las Canteras, a los ganadores del concurso de dibujo organizado por la Asociación, y que recayeron en Miguel Molina Nieto y Manuel González Toro.

Reseñar finalmente que junto a la distribución durante los próximos días de los ejemplares de la revista informativa, la Asociación ha puesto a la venta las papeletas para tomar parte en el sorteo de una muleta, un estaquillador y una ayuda. Iniciativa con la que se pretende recaudar fondos para la puesta en marcha de nuevas iniciativas, siempre destinadas al fomento y difusión de la tauromaquia.